



POR ROBERTO VIZCAINO
RVIZCAINO@GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/
RVIZCAINO

Tras la puerta del poder Primer encuentro de Comisión Bicameral con Gabinete de Seguridad

Legisladores de diversos partidos integrantes de la Comisión Bicameral del Congreso de la Unión, para la evaluación del desempeño de la Fuerza Armada Permanente en temas de Seguridad Pública así como del fortalecimiento de la estrategia de seguridad pública de los estados y municipios, acudieron ayer al Centro de Mando y Control del Estado Mayor General de la Armada para una reunión de trabajo con sus titulares el secretario de la Defensa general Crescencio Sandoval y el almirante Rafael Ojeda Durán así como las secretarías de Gobernación, Luisa María Alcalde Lujan y la de Seguridad Pública, Rosa Icela Ramírez.

Al encuentro asistieron además los senadores Cristobal Arias, presidente de la Comisión Bicameral; Elvia Marcela Mora Arellano; Miguel Ángel Mancera y los diputados Roberto Carlos López; Francisco Javier Huacus; Javier Joaquín López, Publio Rivera y Mariel Hernández.

El encuentro estuvo presidido por el secretario de Marina, José Rafael Ojeda y por el senador michoacano Cristobal Arias, presidente de la Comisión Bicameral.

En el encuentro se abordó el tema del controvertido Sistema Penal Acusatorio y la importancia de reforzar la Legislación Nacional a fin de que los infractores obtengan penas mayores y se evite la impunidad.

De igual manera se debatió sobre el necesario trabajo conjunto entre diversas dependencias del Estado para incrementar la seguridad de los ciudadanos.

Uno de los objetivos principales del encuentro fue la de fortalecer el trabajo en conjunto, así como el de presentar nuestra labor, acciones y resultados implementados en favor de la población civil.

De igual manera se destacó el interés de los senadores y diputados de todos los partidos, en conocer la estrategia nacional e internacional contra el tráfico del fentanilo, precur-

sores químicos y drogas sintéticas, mismos que son una preocupación de interés mundial

El almirante Ojeda indicó que este primer encuentro de trabajo es un claro testimonio del compromiso por el bienestar de los mexicanos.

Representa, agregó, "un paso crucial en la búsqueda de un país más seguro y protegido por sus Instituciones del Estado"

Y aseguró que la secretaría de Marina se encuentra comprometida para asumir con responsabilidad la tarea de brindar apoyo en materia de seguridad en aquellas situaciones en las que sea requerido y autorizado por las autoridades competentes.

TAREAS CONVERGENTES EN SEGURIDAD

Al reconocer que las empresas de Seguridad Privada juegan hoy en México un papel crucial para la gobernabilidad y la paz social a través de la protección de bienes, procesos y personas, Rodrigo Rojas Navarrete, director general del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales de la SEP coincidió en la necesidad de revisar y reordenar las normas de su operación en el país.

Así, al encabezar el acto en que el presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Seguridad Privada, Gabriel Bernal Gómez, asumió la titularidad del Comité de Gestión por Competencias del Sector de la Seguridad Privada del CONOCER-SEP, se indicó que la educación y formación continua se han vuelto prioritarias y estratégicas para alcanzar el éxito y la efectividad del personal de seguridad privada.

Las nuevas amenazas, coyunturas como el nearshoring y otros fenómenos potencian, se dijo, el crecimiento en número de industrias, edificios e instalaciones que requieren esquemas de seguridad privada.

Los cambios constantes en el campo de la seguridad privada indicaron, requieren de una respuesta para mantener al sector y a su personal con una alta actualización y capacitación para poder enfrentar los desafíos emergentes.

La rápida evolución tecnológica en seguridad, además del crecimiento y modernización en todos los órdenes de la sociedad mexicana, y el incremento exponencial de la delincuencia, crean situaciones que exigen de autoridades y privados una serie de servicios de seguridad privada que se adapten a esquemas de seguridad cada vez más profesionales, subrayaron.

"El personal de seguridad privada debe adaptarse a nuevas formas de riesgo, como ciberataques, robos violentos o fraudes cada vez más sofisticados. La demanda de servicios adecuados a los tiempos y contexto de las ciudades mexicanas obliga al personal de la seguridad privada a mejorar sus habilidades y conocimientos", concluyeron.

En el encuentro se abordó el tema del controvertido Sistema Penal Acusatorio y la importancia de reforzar la Legislación Nacional a fin de que los infractores obtengan penas mayores y se evite la impunidad.

